

22. Januar 2022

Weiterer Aufwachvorgang

Meine Kinder, immer mehr weltlich-orientierte Menschen erkennen weltweit, wie sie bisher von ihren Regierungen und Handlangern der anderen Seite getäuscht wurden. Es gibt aber auch ehrliche und gutherzige Politiker auf Erden, aber die sind in der Minderheit. Dadurch, dass das Volk sich jetzt immer mehr in friedlicher Weise nichts mehr gefallen lässt und auch Präsenz zeigt, läuft den Handlangern der anderen Seite die Zeit davon. Ihr, Meine verlängerten Arme auf Erden, seid die starken Hände geistiger Art, die die weltlich-orientierten Menschen benötigen. Alles wird gut! Amen.